



ESTABLECIMIENTO RELACIONES. Varsovia, mayo 2. El representante del Vaticano, arzobispo Achille Silvestrini (izquierda), durante una reciente conversación con el líder comunista polaco Wojciech Jaruzelski. Se esperaba que las pláticas incluyesen planes para el establecimiento de relaciones diplomáticas entre Polonia y la Santa Sede. (Reuter).

EE.UU. Construirá Estación Espacial

WASHINGTON, mayo 2 (EFE).— El Gobierno de Estados Unidos invertirá 14.500 millones de dólares en la construcción de una estación espacial científica cuyos materiales serán llevados en 32 transbordadores, para que comience a operar en 1996.

La Administración Nacional de Aeronáutica y del Espacio (NASA) ha solicitado esa cantidad para el diseño final, el cual deberá de tener la aprobación del Presidente Ronald Reagan y del Congreso.

El costo inicial había sido estimado en un poco más de los 14.500 millones de dólares, y fue modificado en vista de las observaciones hechas por los congresistas.

Después de obtener el visto bueno de la Casa Blanca y de la Cámara de Representantes, la

NASA convocará a todas las compañías especializadas para que presenten ofertas.

La primera fase comprenderá la instalación de laboratorios, equipos para diversos experimentos y módulos para residir.

Un total de trece naciones miembros de la Agencia Espacial Europea, Japón y Canadá co-

operarán con 4.000 millones de dólares con equipo para la estación, que estará dedicada a fines científicos exclusivamente, según la NASA.

La solicitud del dinero no incluye una serie de botes salvavidas, que serán utilizados por los astronautas en caso de una emergencia en el complejo.

Italianos Quieren un Divorcio Estilo E.U.

ROMA, mayo 2 (AP).— Los legisladores italianos están buscando implantar un divorcio "a la norteamericana" para aliviar el pesado proceso vigente actualmente en Italia, el cual a veces deja en el limbo a una pareja de disgustados cónyuges durante una década.

En medio de casi diarios debates en la televisión y en la prensa, un grupo de senadores ha introducido una ley para apresurar el proceso de divorcio.

"Estamos pidiendo una verdadera reforma", dijo el senador

—Favor pase a la página 9.

Lima y Nueva York Entre las Ciudades Más Caras

GINEBRA, mayo 2 (UPI).— Nueva York y Lima son las ciudades más caras del hemisferio, pero otras 34 ciudades a través del mundo son aún más caras debido a la caída del valor del dólar, según un estudio sobre el costo de la vida a nivel internacional.

Entre las ciudades más baratas se cuentan Caracas, México y Pekín.

El primer lugar en la lista lo ocupa Tokio, actualmente el doble más cara que Nueva York, mientras otras ciudades son un 50 por ciento más

—Favor pase a la página 7.

Reagan Trata Extender Explotación Petrolera

WASHINGTON, abril 2 (AP).— El Gobierno de Ronald Reagan, empeñado en vencer la resistencia del Congreso a su proyecto de iniciar la explotación petrolera en una zona de Alaska donde esas actividades están prohibidas, ha presentado una oferta muy tentadora ante dos cámaras legislativas que luchan denodadamente para resolver los proble-

mas por enormes déficits del presupuesto nacional y el comercio exterior.

Autorizando la explotación de la zona costera del refugio nacional ártico de fauna silvestre, el Congreso podría reducir la necesidad de petróleo importado, asegurar al tesoro ingresos en concepto de derechos

—Favor pase a la página 7.

Papa Reitera Condena a Aborto y Eutanasia

MUNSTER (Alemania Occidental) mayo 2 (EFE).— En un discurso a la juventud de la ciudad alemana de Munster, Juan Pablo II volvió a condenar hoy las nuevas tentaciones de eliminar al hombre reflejadas, dijo, en el aborto y la eutanasia.

"La iglesia no puede callar ante la defensa que se hace de la eutanasia, palabra terriblemente corriente, o ante la casi total liberalización del aborto en nuestro país y en otros muchos", afirmó el Papa tras rendir un homenaje ante la tumba del Car-

denal Von Galen.

Desde la catedral de esta ciudad, el cardenal Von Galen lanzó en 1941 los más duros alegatos

contra la política nazi de exterminio de los inútiles.

Al recordar las pala-

—Favor pase a la página 9.

Trabas Ideológicas para Acceso a la Universidad

PEKIN, mayo 2 (EFE).— China sólo permitirá el acceso a la Universidad a los jóvenes que tengan buenas cualidades políticas, ideológicas, morales y físicas, informa la agencia XINHUA.

Los 587.000 alumnos que ingresen este año a las universidades e ins-

titutos superiores deberán pasar un examen de "capacitación física", aunque las nuevas directivas no aclaran cuáles serán los parámetros de la perfección en este campo.

También deberán probar fidelidad a la dictadura del proletariado y a la ideología de Mao, tener un fichero judicial limpio y no presentar síntomas de "degeneración moral", según la misma fuente.

Los alumnos ya admitidos en la Universidad, por su parte, deberán haber participado en las "prácticas sociales" a las que fueron enviados durante las vacaciones de invierno, para poder continuar sus estudios.

Durante esta corta estadía en fábricas o cam-

—Favor pase a la página 7.

Hoy en la Historia

Por United Press International

Hoy es domingo 3 de mayo, 123er. día de 1987, quedando 242 en el año.

Un 3 de mayo...

—En 1469, nace Nicolás Maquiavelo, autor de "El Príncipe".

—En 1494, en su segunda expedición al Nuevo Mundo, Cristóbal Colón llega a Jamaica.

—En 1519, Hernán Cortés funda la ciudad de Villa Rica de Veracruz, durante la conquista de México.

—En 1898, nace Gojda Meir, quien fuera Primera Ministra de Israel.

—En 1865, Argentina recibe una nota del Gobierno paraguayo en

—Favor pase a la página 9.



SHITAS. Beirut, mayo 2. Niña shiita sostiene el fusil de su padre, quien junto a otro miliciano asiste a una concentración en el oeste de Beirut, en conmemoración del líder espiritual Iam Musa Sadr, desaparecido en agosto de 1978 durante una visita a Libia. (Reuter).



ATAQUE. Sidón, Libano, mayo 2. Terroristas palestinos sacan un cadáver de las ruinas de un edificio destruido ayer por la aviación israelí. Por lo menos 14 subversivos murieron por el bombardeo de Israel. (Reuter).